

## RINGKASAN

**Rancang Bangun Dashboard Resepsionis Sistem Informasi Buku Tamu Dan Notulensi (Studi Kasus: Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Situbondo).** Khoyimatul Hosniah. NIM E31210400. Tahun 2024. Manajemen Informatika. Teknologi Informasi. Politeknik Negeri Jember. Lukman Hakim, S.Kom., (Dosen Pembimbing), Eko Fendy Hermawan, A.Md.Kom. (Pembimbing Lapangan).

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu bentuk pendidikan dengan cara memberikan pengalaman kerja bagi mahasiswa untuk berpartisipasi dengan tugas langsung di lembaga BUMN, BUMD, Perusahaan Swasta, serta Instansi Pemerintahan setempat. Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember, yang dilaksanakan oleh mahasiswa menjelang semester akhir sesuai program studi yang sedang ditempuh. Program tersebut merupakan salah satu persyaratan kelulusan mahasiswa Politeknik Negeri Jember dan diharapkan mampu menjadi lulusan yang terampil, professional, dan mempunyai etos kerja yang tinggi.

Dalam kegiatan praktik kerja lapang ini dilaksanakan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Situbondo. Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Situbondo merupakan instansi pemerintahan yang berada di Kabupaten Situbondo yang berfokus pada bidang komunikasi dan informatika, dengan tujuan membantu bupati dalam melaksanakan tugas-tugas pemerintahan secara efektif dan efisien. Berdasarkan permasalahan yang terdapat pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Situbondo, dimana dinas tersebut membutuhkan suatu sistem informasi buku tamu dan notulensi untuk dokumentasi yang mana pada saat ini masih dilakukan secara manual dengan menggunakan *Microsoft word*. Sehingga dari permasalahan tersebut mahasiswa magang ditugaskan untuk membuat sistem informasi yang dapat menyelesaikan permasalahan tersebut. Hal ini bertujuan agar mempermudah pegawai dalam dokumentasi daftar tamu yang berkunjung dan notulensi rapat yang dilaksanakan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika